

Importantes representantes de las más grandes proveedoras y compañías mineras se dieron cita en el evento.

El riesgo administrativo; se podría atenuar si de manera conjunta el Estado y los inversionistas privados, de manera consensuada simplifican los trámites, sin sacrificar su rigurosidad y dándole predictibilidad en plazos. No sólo se requiere “ventanilla única”, se requiere eliminar trámites redundantes y la participación conjunta y no aislada del Estado en el proceso de revisión y aprobación.

El riesgo social; se podría atenuar con un respaldo más decidido del Estado y en la construcción de un proceso de negociación de tierras que permita incorporar al entorno social más próximo al proyecto minero, a la cadena productiva del mismo. A partir de mi experiencia profesional, considero que es más factible construir una relación sostenible a través de un trabajo digno, que a través de un concepto puramente rentista.

EXPOTECNOMIN 2016: con el futuro de la minería

Isabel Arias, Presidenta del Directorio de la Compañía Minera SIMSA e integrante del Comité Consultivo de EXPOTECNOMIN 2016, sostuvo que esta feria cobra mucha importancia en momentos que los precios de los metales son bajos.

Agregó que en momentos de hacer alianzas entre las compañías mineras y proveedoras para poder hacer innovaciones tecnológicas.

Asimismo, indicó que este congreso es un lugar de encuentro se podrá revisar el tipo de procesos, equipos y servicios que uno se usa para ver dónde se puede mejorar en conjunto. “A todos nos conviene que los proveedores estén vigentes porque cuando llegue el momento que los necesitemos la demanda

Los asistentes catalogaron al evento como muy provechoso para poder realizar negocios.



será más grande que la oferta y se pagaran costos bien altos”, señaló.

Por su parte el ingeniero Juan José Herrera, Gerente General de Cía. Minera Colquisiri, destacó la importancia de EXPOTECNOMIN 2016, al manifestar que existe una oportunidad interesante de poder congrega una serie de proveedores y de brindar charlas técnicas que van en línea con el futuro de la minería en los aspectos de automatización, de tecnología de la información y de poder tener las mejores prácticas para poder reducir costos.

Indicó también que EXPOTECNOMIN congrega a profesionales que hoy en día están vinculados directa o indirectamente con la minería. Reúne a participantes en trabajos técnicos que traen lo último en tecnología de las empresas

que marcan tendencias”, opinó.

El ingeniero Othmar Rabitsch, Presidente del Comité de Recursos Humanos de la Sociedad Nacional de Minería Petróleo y Energía, manifestó que todo evento que se desarrolle acercando al proveedor con la industria es positivo, porque de alguna manera, esta última, requiere de innovación permanente sobre todo en época de crisis donde los costos no ayudan porque los precios están deprimidos.

El contexto donde se desarrolla es estratégico porque se necesita en estos momentos una integración entre proveedor e industria, y el reto de este evento es el momento, la oportunidad en la que nos estamos encontrando para lograr este acercamiento en busca de innovación para mejorar los costos. **TM**

